

miércoles 7 de febrero de 2024

El Área de Mantenimiento del Ayuntamiento de Antequera interviene mejorando la accesibilidad en la esquina de las calles Obispo con Santa Juana Jugan

Se ha demolido parte de la escalera existente para habilitar una rampa que permita el paso de personas con discapacidad física, sillas de ruedas o coches de bebé. Hasta ahora, resultaba imposible.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Mantenimiento, Teresa Molina, y la concejal de Accesibilidad, Sara Ríos, han visitado la confluencia de calle Obispo con Santa Juana Jugan para comprobar de primera mano una reciente actuación realizada en pro de la mejora de la accesibilidad.

Se trata de la demolición de parte de un tramo de escaleras que permite bajar desde los bloques de pisos de la urbanización propiamente dicha de la plaza Fernández Viagas, habilitando ahora una rampa de acceso a la cota de la calle en sí.

Dicha intervención se ha realizado con recursos propios del Ayuntamiento de Antequera, destacando el Alcalde que se trata de otra de las numerosas intervenciones que, progresivamente, se van realizando en nuestra ciudad, en nuestros barrios y en nuestros anejos en pro de unas calles más cómodas y accesibles.

